

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat sehat wal'afiyah, sehingga saya dapat menyusun skripsi ini dengan mengacu pada prosedur dalam pedoman penulisan karya ilmiah skripsi IAIN Madura. Kegiatan penyusunan skripsi ini saya susun dengan menggunakan beberapa referensi buku dan jurnal yang terkait dengan judul Skripsi yaitu "Urgensi Manajemen Peserta Didik Berprestasi Di MAN 1 Pamekasan", yang mana dalam hal ini, saya menyusun skripsi dengan pengetahuan sekaligus fenomena yang memang ada di lapangan atau lokasi penelitian yang saya ambil atau di lembaga pendidikan MAN 1 Pamekasan.

Shalawat serta salam semoga akan selalu tetap tercurah limpahkan kepada nabi junjungan kita yaitu Nabi besar Muhammad SAW, yang mana beliau telah mengantarkan kita sebagai ummat islam, ummatnya Rasulullah SAW dari alam jahiliya atau alam kegelapan menuju alam yang penuh terang-benderang atau alam keilmuan yang dapat kita rasakan pada saat ini, berkat adanya petunjuk jalan yang benar dan kebenaran ajaran islam dan Rasulnya ilmu yang saya dapatkan, saya tuangkan ke dalam Skripsi ini dalam rangka untuk menunjang kesempurnaan kajian keilmuan dalam skripsi yang saya buat.

Saya sebagai penulis atau penyusun proposal skripsi mengakui, bahwa skripsi ini masih terdapat kekurangan, sehingga saya mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif atau bersifat membangun terhadap skripsi yang saya

susun, sehingga dari kritik dan saran yang konstruktif ini, dapat saya jadikan pedoman dalam penulisan karya ilmiah skripsi untuk tahap selanjutnya.

Saya mengucapkan banyak terima kasih yang pertama kepada Bapak Rektor IAIN Madura yang terhormat Bapak Dr. Mohammad Kosim, M.Pd yang telah memberikan kontribusi yang baik dalam mengelola dan sekaligus mengoptimalkan kinerja dan pencapaian visi dan misi institusi perkuliahan di IAIN Madura, kemudian saya ucapkan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Dekan Dr. Atiqullah, M.Pd yang telah ikut berkontribusi dalam mengembangkan sekaligus memberikan pengaruh yang positif terhadap mahasiswa dalam jenjang perkuliahan dan juga Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada bapak Kaprodi Fakultas Tarbiyah yang terhormat Bapak Dr. Ali Nurhadi, M.Pd yang telah memberikan bimbingan kepada saya dalam melaksanakan pembinaan dan sekaligus bimbingan dalam pembuatan judul yang efektif dalam pembuatan skripsi yang saya susun, lalu saya mengucapkan banyak terima kasih pembimbing yang terhormat: Bapak Dr. H. Muchlis Sholichin, M.Ag, yang telah membimbing dan memberikan saran serta keritikan yang konstruktif terhadap skripsi yang saya susun, sehingga dalam penyusunan skripsi ini, saya bisa menyusun atau melakukan revisi atau memperbaiki proposal skripsi dengan efektif, kemudian tidak lupa juga saya ucapkan banyak terima kasih kepada orang tua yang telah ikut mendukung kelancaran dalam proses penyusunan skripsi baik dari kontribusi tenaga, biaya, do'a, dukungan, motivasi dan juga usaha untuk mengoptimalkan dan memberikan kelancaran pada penyusunan skripsi yang saya susun, kemudian dalam hal ini juga saya tidak lupa untuk mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh sanak saudara, kerabat dan teman-teman dan juga para sahabat

yang telah ikut berpartisipasi dalam melancarkan dan sekaligus memberikan kemudahan bagi saya dalam melakukan penyusunan skripsi ini.

Wassalamualaikum, Wr. Wb

Pamekasan, 18 Maret 2020

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Fauzan Khuzairi', with a small superscript 's' at the end.

M. Fauzan Khuzairi
NIM.20160701040114